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議員名 中瀬 昭隆 

担当部 財政部 担当課 用地管財課 

質問年月日    平成２２年６月１４日 

質問項目 施設管理の一元化について 

【質問要旨】 

 公共施設を一括管理すると経費が削減できる。大村市も取り組んでいただきたい。 

 

 

 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：財政部長】 

 施設管理の一元化については、アセット・マネジメントの中で検討したい。 

 

 

 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成２６年３月３１日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２６年５月２９日現在 

 平成２５年度末で、大村市アセットマネジメント事業計画策定業務委託が完了し、委託 

業務の中で、公共施設維持管理システムを導入した。 

 このシステムを利用し、一括管理を行い、経費削減に努める。 

 

  

 


